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АННОТАЦИЯ 

 

На дипломную работу «Формирование прибыли организации и пути ее 

увеличения  (на примере ОАО «Беларуськалий»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа формирования прибыли 

организации. В данной работе представлены к рассмотрению сущность, 

источники, значение и факторы роста прибыли организации, проведен анализ 

формирования прибыли ОАО «Беларуськалий», определены ключевые 

проблемы и предложены мероприятия по увеличению прибыли организации. 

Объектом исследования является прибыль ОАО «Беларуськалий», 

который является одним из самых крупных производителей и экспортеров 

калийных удобрений в мире. Сегодня ОАО «Беларуськалий» производит 1/5 

часть от мирового объема калийных удобрений. Имея большую природную 

сырьевой базу, большой уровень производственных мощностей, 

высококвалифицированных рабочих и специалистов, предприятие постоянно 

повышает эффективность производства, используя новую технику и 

модернизируя технологические процессы. ОАО «Беларуськалий» реализует 

концепцию устойчивого развития, обеспечивая сложную и 

широкопрофильную деятельность в калийной отрасли Республики Беларусь. 

В первой главе были рассмотрены теоретические основы формирования 

прибыли организации, а также сущность, источники и факторы ее роста .  

Во второй главе был произведено исследование формирования прибыли. 

Была проанализирована организационно-экономическая составляющая 

организации, структура, динамика и формирование прибыли, а также оценены 

факторы, которые ее определяют.  

В третьей главе были рассмотрены проблемы формирование прибыли 

организации, а также предложены меры по увеличению прибыли организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

  



ABSTRACT 

 

For the thesis "Formation of organization's profit and ways to increase it (on 

the example of JSC "Belaruskali") 

 

The diploma work is devoted to the questions of the analysis of formation of 

organization's profits. The essence, sources, value and factors of company profit 

growth are considered in the given work; the analysis of JSC "Belaruskali" profit 

formation is performed; the key problems are determined and measures to increase 

company profit are offered. 

The object of the research is profit of PrJSC "Belaruskali", which is one of the 

largest manufacturers and exporters of potash fertilizers in the world. Today OJSC 

"Belaruskali" produces 1/5 of the world volume of potash fertilizers. Having the 

large natural raw material base, high level of production capacities, highly qualified 

workers and specialists, the enterprise constantly increases the production 

efficiency, using new equipment and upgrading the technological processes. OJSC 

"Belaruskali" implements the concept of sustainable development, providing a 

complex and wide range of activities in the potash industry of the Republic of 

Belarus. 

The first chapter considered the theoretical basis of the formation of the profit 

of the organization, as well as the essence, sources and factors of its growth.  

In the second chapter the profit formation research was made. The 

organizational-economic component of the organization, the structure, dynamics, 

and formation of profit, as well as the factors that determine it were analyzed.  

In the third chapter the problems of formation of organization's profit were 

considered, and also measures on increase of organization's profit were offered. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all the theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary 

and other sources are accompanied by references to their authors. 


